



令和7年1月

あけまして おめでとうございます



年末年始のお休みはご家族でゆっくり過ごされたでしょうか？
どんな風に過ごしたのか、まだ言葉で伝えるのは難しい年齢ですが、
その表情から楽しく過ごされたことがよく伝わってきます
1月はお休みで少し崩れた生活リズムを整えながら体を動かしたり
して寒さに負けず元気に過ごしていきたいと思います

子どもの姿

今年もどうぞよろしくお祈いします

月齢の低い子たちも月齢の高い子たちが遊ぶ姿を真似して一緒に遊ぶ姿が増えて
きて、教えていなくても真似しながらできることも増えていきます
長い箱の椅子に座って絵本を見たり歌を歌ったりすると、初めは後ろに寄りかかり
ひっくり返ってしまう子もいましたが、続けていくと体幹も強くなってきました

♪ **未満児発表会** 2月8日(土)

衣装の準備など詳しくは後日別紙や
ボードにてお知らせします
1/30(木)はリハーサルの予定です

★服装情報★

この時期はトレーナーに肌着でOK!
薄手の長袖Tシャツはトレーナーに衣替えをお願いします
裏起毛に長袖肌着などの厚着は熱がこもるので控えてください



ツツン、ふれあい遊びかな？



お座りの練習中です



上手に座ってお話を聞いていますね



お手玉の新しい遊び方？



先生が待っててくれるから安心だね



そこにはおもちゃを
片づけたいんだけどなあ

12月のクリスマス会では、楽器遊びをしたりソリに乗ったりして
楽しい時間を過ごしました サンタさんにビックリして泣いた子も
最後は一緒にハイ、ポーズ！

